



El Musical de tus Recuerdos

JOSEP MOLLÀ

MÚSICA ORIGINAL

VANESSA GIL Y CARLOS MANSA

JOSE TOMÁS CHÁFER





















LA PROPUESTA

Con texto y letras de Josep Mollà

Trencadís nos presenta una versión del archiconocido cuento de "La Bella Durmiente" enmarcado dentro de la historia personal y familiar de la abuela Aurora.

Todo empieza cuando esta descubre que su memoria tiene los días contados y decide poner a salvo sus recuerdos a través de su nieta Alba. Juntas, descubrirán la importancia que tiene para la familia el cuento de siempre, que se convertirá en el pretexto para establecer esa conexión intergeneracional que constituye la base de esta propuesta. La fantasía, el ritmo y los grandes números musicales son los aliados perfectos para contar una historia que combina, a partes iguales, sensibilidad y diversión.





Los compositores han abordado la creación musical desde un punto de vista absolutamente teatral. De hecho, la partitura, se ha convertido en un elemento más al servicio de la creación de personajes. La combinación de distintos estilos, la cohesión entre los diferentes temas, la concepción de la música del espectáculo como un todo o la presencia musical más allá de las canciones son algunos de los rasgos que caracterizan el trabajo de Vanessa Gil y Carlos Mansa.





El eje central del espectáculo gira en torno a la imposibilidad de vivir sin nuestros recuerdos. Intentaremos transmitir la importancia de tener bien presente nuestro pasado, nuestra memoria personal y familiar, para no olvidar nunca de dónde venimos y para tener muy claro adónde queremos ir.

La defensa del patrimonio cultural heredado de nuestros mayores será otro de los temas esenciales de la obra. Queremos poner en valor el sistema de transmisión oral de conocimientos, a través de cuentos y leyendas, que ha servido durante siglos para que los más pequeños heredasen la sabiduría de las generaciones anteriores.

Nuestra historia también habla de las limitaciones que nos puede ocasionar el hecho de no vencer la timidez, de lo difícil que es afrontar una situación de bullying sin aislarse, de la importancia que tiene en la sociedad el hecho de ayudar a los demás, del respeto por la experiencia y la sabiduría de los mayores o de la importancia de conocer nuestros orígenes.



LA SINOPSIS

La octava producción de Trencadís pone el foco en la memoria, en los recuerdos y en la herencia cultural. La protagonista de la historia pensaba que las batallitas de la abuela siempre estarían ahí. Que le podría volver a preguntar, mil veces, la receta de la tarta de manzana, las fechas de los cumpleaños de los primos o los detalles del día que conoció al abuelo. Pero la llegada de un diagnóstico inesperado hará tambalear los cimientos de la memoria de la abuela y, con ellos, la necesidad de la nieta de saber más sobre el pasado de la familia. ¿Cómo se conocieron el abuelo y la abuela? ¿Por qué era tan importante para ellos el cuento de "La bella durmiente"? En definitiva, con esta nueva propuesta, Trencadís ofrece un paseo por el tiempo que nos descubrirá la importancia del cuento de "La bella durmiente" en las vidas de los protagonistas de la historia. Por otro lado, los niños y niñas que asistan a la función podrán reconocer a sus personajes preferidos de la historia: el Rey, la Reina, la Princesa Aurora, las hadas del bosque, el Príncipe Alberto o la Malvada Maléfica.









